

24.06.2023 Sind wir mal ehrlich: Sonne, blauer Himmel und Temperaturen um die 25 Grad- da drängen sich Gedanken an Baden, ein kühles Getränk oder ein großes Eis förmlich auf. Aber wir hatten heute anderes vor, zumindest bis ca 18 Uhr.

Am Vormittag waren wir zu Gast in der Dresdner Kita Purzelbaum. Mit einer schönen Veranstaltung im Garten wurden die Schulanfänger aus der Kita verabschiedet. Die unzähligen Stoßgebete zum Himmel hatten geholfen: der Regen der vergangenen Tage war Geschichte und sorgte dafür, dass die Zuckertüten für die Kinder rechtzeitig am großen Kirschbaum gewachsen waren.

{morfeo 247}

Nachmittags war dann volle Konzentration gefordert. Unsere Generalprobe für die Landesmeisterschaften am kommenden Wochenende fand auf dem Kunstrasenplatz der Sportfreunde 01 Dresden-Nord e.V. statt. Wir gaben alles für die Pflichtdurchgänge und auch die Kür. Gerne hätten es aber einige Grad weniger auf dem Thermometer sein dürfen. Kühle Getränke, süße Teilchen (Danke Regina), Kaffee, Süßes oder in der letzten Pause Wiener/Bockwurst (Danke Kerstin) halfen, diese 3 schweißtreibenden Stunden gut durchzuhalten. Unsere junge Mutti Sandra wusste ihren kleinen Spatz bei Daniel in guten Händen und Rainer hatte mit Rosi und Robert rechtzeitig den Platz mit Föhnchen und Hütchen entsprechend der Wettkampfordnung vorbereitet.

{morfeo 248}

Wir fahren optimistisch am 1. Juli 2023 nach Crimmitschau zur Landesmeisterschaft und freuen uns natürlich auch auf das gemeinsame Musizieren mit den anderen Musikzügen.

{morfeo 249}